



Billard-Verband 1949 e.V.  
Baden-Württemberg

## Protokoll Sportkreistag West vom 31.07.2022

### Onlinesitzung (Teams)

Beginn: 14:00 Uhr, Ende: 15:40 Uhr

#### 1. Begrüßung durch den Sportkreisvorsitzenden

Der Sportkreisvorsitzende West begrüßt als Sitzungsleiter die Delegierten der Vereine des Sportkreises West, sowie den Vizepräsidenten Finanzen, Heinz Gold und den Landessportwart Snooker, Hans-Joachim Benninger.

Vereine	Delegierte:r
SC Heidelberg	Fabian Glaser
SF Karlsruhe	Hubert Herzog
CC Karlsruhe	Frank Nitsche
SC 147 Karlsruhe	Hans-Joachim Benninger
Krummes Queue Kehl	Mike Schmidt
DJK Offenburg	
P&S Denzlingen	Stefan Linckh

#### 2. Wahl des Protokollführers

Hans-Joachim Benninger stellt sich als Protokollführer zur Verfügung.

Der Sportkreistag wählt Hans-Joachim Benninger einstimmig.

#### 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung

3.1. Der Sitzungsleiter Alexander Gohlke stellt die form- und fristgerechte Einladung des Sportkreistages fest.

3.2. Der Sportkreistag West ist beschlussfähig: 5 Stimmen, SC Heidelberg (1), CC Karlsruhe (1), SF Karlsruhe (1), SC 147 Karlsruhe (1), P&S Denzlingen (1).

3.3. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3.4. Vor Sitzungsende kommt noch Krummes Queue Kehl hinzu, das DJK Offenburg ist nicht vertreten.

#### 4. Genehmigung des Protokolls des Sportkreistags 2021

Das Protokoll des Sportkreistages 2021 wird einstimmig genehmigt.

#### 5. Bericht des Sportkreisvorsitzenden zur Saison 2021/2022 und Siegerehrung

5.1. Bericht Sportkreisvorsitzer

Siehe Anhang

5.2. Ergebnisse Landesliga West

Die Snookerfreunde Karlsruhe erspielen sich den Meistertitel in der Landesliga West, den zweiten Platz erringt die zweite Mannschaft des SC Heidelberg. In der Relegation zur Verbandsliga West sichert sich Krummes Queue Kehl den Klassenerhalt gegen SC Heidelberg II.

#### 6. Entlastung des Sportkreisvorsitzenden

Hans-Joachim Benninger beantragt die Entlastung des Sportkreisvorsitzenden Alexander Gohlke. Die Entlastung erfolgt einstimmig.

## **7. Wahl der Delegierten für den Hauptausschuss 2023**

Hubert Herzog wird einstimmig als Delegierter gewählt, für den oder die Ersatzdelegierte:n konnte im Rahmen der Sitzung kein:e Kandidat:in gefunden werden. Der Sportkreisvorsitzende und der Landessportwart werden die Suche fortsetzen.

Heinz Gold ergänzt, dass der Hauptausschuss voraussichtlich am 23. April 2023 tagen wird.

## **8. Thematik Spielbetrieb 2022/2023**

8.1. Es wurden im BVBW weniger Mannschaften gemeldet und zwei Mannschaften sind aus dem Landesspielbetrieb in den Spielbetrieb der DBU aufgestiegen. In der Folge reicht die Anzahl der Mannschaften nicht mehr für die Bildung einer Landesliga West aus. Bis auf die zweite Mannschaft des SC Heidelberg werden alle Mannschaften der ehemaligen Landesliga West in die Verbandsliga West integriert.

Heidelberg II und SC 147 Karlsruhe IV (Verbandsligist West) verstärken im Osten die Verbandsliga Ost und ermöglichen somit auch dort einen attraktiveren Spielbetrieb.

8.2. Regelbelehrungen: Die Regelbelehrungen werden von den Ausbildern ausgeschrieben. Für die Ausschreibungen wird im öffentlichen Bereich der Club Cloud des BVBW eine Newsgroup angelegt.

Der Landessportwart geht davon aus, dass das vor Saisonbeginn zur Verfügung stehende Zeitfenster für die Menge der Belehrungen nicht ausreichen wird. Sportlerinnen und Sportler ohne gültige Regelbelehrung können daher bis zum 31.12.2022 uneingeschränkt am Spielbetrieb teilnehmen.

Der Sportausschuss Snooker wird zum Jahresende den Sachstand erneut bewerten und sofern noch Handlungsbedarf bestehen sollte, eine weitere Fristverlängerung bis Ende März 2023 gewähren.

## **9. Anträge**

Es liegen keine Anträge vor.

## **10. Sonstiges**

10.1. Heinz Gold weist auf die bevorstehenden Regionalkonferenzen hin. Diese stehen allen Mitgliedern des BVBW offen. Es wird wahrscheinlich wieder vier Termine im Verbandsgebiet geben, die Daten werden auf der Club Cloud veröffentlicht. Bei Teilnahme wird vorab um eine formlose Anmeldung gebeten. Auch die Angabe von zu besprechenden Inhalten ist möglich.

10.2. Fabian Glaser, SC Heidelberg, führt aus, dass der SC Heidelberg künftig Turniere in seinem Vereinsheim anbieten möchte. So soll beispielsweise ein "Charity-Turnier" angeboten werden, bei dem das anfallende Startgelt für caritative Zwecke Verwendung finden soll. Der SC Heidelberg erwartet sich durch dieses Angebot eine bessere Außendarstellung gegenüber Medien und Sponsoren.

Heinz Gold gibt zu bedenken, dass durch den Verwendungszweck des Start-/Preisgeldes die Gemeinnützigkeit des Vereins nicht gefährdet werden darf.

## **11. Verabschiedung**

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen aufkommen, beendet der Sitzungsleiter Alexander Gohlke den Online-Sportkreistag.

Gezeichnet:

Hans-Joachim Benninger

Alexander Gohlke

Protokollführer

SKV West

Anlagen:

- Bericht Sportkreisvorsitzender
- Einladung